

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 04 de Marzo de 2025

Autoaplicación y autocalificación de exámenes

CINISMO EN EL PROCESO PARA ELEGIR JUECES Y MAGISTRADOS

MEXICALI. - GUSTAVO MEDINA CONTRERAS, magistrado del Tribunal Superior de Justicia, se inscribió para participar en el proceso de elección para magistrados, con la intención de que el pueblo lo aclame y lo elija por la vía del voto el 1 de junio venidero para seguir en la ubre del Poder Judicial 8 años más.

Sin embargo, originalmente NO APARECIÓ en la lista de "elegibles" del Poder Ejecutivo, pero luego, en el siguiente paso que fue la lista del propio Poder Ejecutivo, DE LA NADA su nombre apareció entre "las personas idóneas para ocupar los cargos de magistraturas del Poder Judicial del Estado".

Por otra parte, tampoco cumple con el requisito de por lo menos OCHO de calificación de promedio en la licenciatura en Derecho, que estipulaba la convocatoria. Algunos rumoraron que el promedio obtenido por este sujeto no llega ni a SIETE.

Será Chana o Juana, pero este tema debería transparentarse, para que se explique al pueblo de Baja California, quién o quiénes manipularon la lista donde MEDINA CONTRERAS apareció como por arte de brujería o de magia, entre las personas "idóneas" para participar en la elección para magistrados, a pesar de no haber aparecido su nombre en la primera fase del proceso del propio Comité del Poder Ejecutivo.

Inclusive, deben transparentarse los documentos que acrediten a MEDINA CONTRERAS con los requisitos para ser electo magistrado, de otra manera los responsables de este proceso podrían estar en entredicho por su complicidad con alguien que llegaría a la boleta electoral por la vía del engaño.

No solamente es obvio que las

COMITÉ DE EVALUACIÓN DEL PODER EJECUTIVO DEL ESTADO			
LISTA DE ASPIRANTES QUE CUMPLEN CON LOS REQUISITOS DE ELEGIBILIDAD PARA LA ELECCIÓN EXTRAORDINARIA 2025 DE MAGISTRATURAS, JUECES Y JUECES DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO			
LISTA DE ASPIRANTES QUE CUMPLEN CON LOS REQUISITOS PARA MAGISTRATURAS DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA			
APELLIDO PATERNO	APELLIDO MATERNO	NOMBRE	CARGO AL QUE SE POSTULA
GUZMAN	CASTILLO	HECTOR	Magistratura
HERRANDEZ	GARCIA	PEDRO GALAF	Magistratura
HERRANDEZ	CARDENAS	HERRANSOL	Magistratura
JUAREZ	ANGEL	ROSAJO	Magistratura
KIM	SALAS	NELSON ALONSO	Magistratura
LABASTIDA	CAMARENA	CESAR GUILLERMO	Magistratura
LEW	LUNA	MARIA CRISTINA ELIZABETH	Magistratura
LOPEZ	LUGO	FEDERICO GUILLERMO	Magistratura
LOPEZ	VALENZUELA	SANDRA CRISTINA	Magistratura
MARTINEZ	VERDEJA	JUAN MANUEL	Magistratura
MEDINA	BENTEZ	SERGIO ENRIQUE	Magistratura
MELÉNDEZ	SOSA	EPÍFANIO	Magistratura
MORALES	GÓMEZ	SALVADOR ALEJANDRO	Magistratura
MORALES	DÍAZ	XÓCHITL	Magistratura
MORENO	ROMERO	MARIA DOLORES	Magistratura
NAVARRO	HERRANDEZ	ORIVENDLO	Magistratura
NIEBLA	ARÁMBURO	MIRIAM	Magistratura
ORTEGÓN	LIZARRAGA	FLOR OLIVIA	Magistratura
ORTIZ	MORALES	SALVADOR JUAN	Magistratura
PEREZ	CASTAÑEDA	JORGE IGNACIO	Magistratura
QUINTERO	AZUÑO	SAMUEL ISRAEL	Magistratura
RICARDO	RODRIGUEZ	GUADALUPE	Magistratura
RODRIGUEZ	CHAVEZ	MANUEL NAHUM	Magistratura
RODRIGUEZ	LOPEZ	JULIO CESAR	Magistratura
ROMERO	PELAYO	ISIS MARIEL	Magistratura
SCARDINO	BANDA	LEONARDO DANIEL	Magistratura
TAPIA	GONZALEZ	CENICHA	Magistratura
TAMAYO	CAMACHO	HUMBERTO	Magistratura
TAPIA	PALMA	ODETTE	Magistratura
VALENCIA	MARQUEZ	ANA CAROLINA	Magistratura
VELARDEZ	NÚÑEZ	JOSE FERNANDO	Magistratura
VERDUGO	CAMACHO	ARTURO	Magistratura

BAJA CALIFORNIA GOBIERNO DEL ESTADO	
Lista de personas idóneas para ocupar los cargos de Magistraturas del Poder Judicial del Estado	
ACOSTA DUEÑEZ KARINA	
AMADOR GUILLÉN COLUMBA IMELDA	
AMAYA CORONADO KARLA PATRICIA	
AVELAR ARMENDÁRIZ SALVADOR	
CASTILLA GRACIA ÁLVARO	
CASTRO RODRÍGUEZ MARÍA ELIZABETH	
CORONA NAVARRO MICHELLE	
DÍAZ MEZA JULIO CÉSAR	
ESTRADA BURCIAGA CYNTHIA MONIQUE	
FERRÉ ESPINOZA CARLOS ALBERTO	
FLORES DOMÍNGUEZ CARLOS RAFAEL	
FRAGOZO LÓPEZ ALEJANDRO ISAAC	
GALVAN ACOSTA EVANGELINA	
GARZA CHÁVEZ LEONOR	
KIM SALAS NELSON ALONSO	
LÓPEZ LUGO FEDERICO GUILLERMO	
LÓPEZ VALENZUELA SANDRA CRISTINA	
MEDINA CONTRERAS GUSTAVO	
MORALES DÍAZ XÓCHITL	
MORENO ROMERO MARIA DOLORES	
ORTEGÓN LIZARRAGA FLOR OLIVIA	
RICARDO RODRÍGUEZ GUADALUPE	
RODRÍGUEZ CHÁVEZ MANUEL NAHUM	
ROMERO PELAYO ISIS MARIEL	
TAPIA PALMA ODETTE	
VELARDEZ NÚÑEZ JOSÉ FERNANDO	

En esta lista de "elegibles" para magistrados del Poder Judicial, elaborada por el Comité del Poder Ejecutivo de Baja California, siguiendo el orden del abecedario, en los apellidos que empiezan con la letra M, NO aparece el nombre del magistrado en funciones GUSTAVO MEDINA CONTRERAS. Evidentemente no cumplió con los requisitos de la convocatoria, pero luego, ¡apareció en la lista de "IDÓNEOS" del propio Comité del Poder Ejecutivo (Ver gráfica de la derecha). Esto confirma que el proceso rumbo a la elección de jueces y magistrados, no solamente está viciado, sino que las listas finales FUERON MANIPULADAS DESCARADAMENTE!

listas fueron manipuladas para favorecer a unos y perjudicar a otros y es muy posible que las respuestas de los exámenes les fueron facilitadas a determinados aspirantes antes de su aplicación.

Hay miradas puestas sobre MEDINA CONTRERAS y sobre CARLOS RAFAEL FLORES DOMÍNGUEZ, este último secretario del Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del Estado, quien, para variar, también fue calificado como candidato "idóneo", aunque éste sí salió en la primera lista del Comité del Poder Ejecutivo, con todo y caer de carrera jurisdiccional.

Ambos son los que ELABORARON LOS EXÁMENES Y LOS CALIFICARON. No solamente los exámenes del Poder Ejecutivo, sino los del Poder Judicial y del Poder Legislativo. Es decir, estos gandallones, se AUTOAPLICARON Y SE AUTOCALIFICARON LOS EXÁMENES. Más vileza para quienes se inscribieron en el proceso y fueron "rasurados" sin decir agua va, creyendo que habría piso parejo e imparcialidad.

Todo el cochinerito lo hizo el citado dúo, "bajo la supervisión" del magistrado presidente del Tribunal superior de Justicia, ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, conocido en un

sector de la comunidad jurídica como "La Cucarachota" y del 5 veces diputado, JUAN MANUEL MOLINA GARCÍA, alias "El Chango M", quien ha mostrado felicidad cuando le regalan micos de peluche. ¡Verídico!

(Estamos en vías de comprobar a quiénes les dieron los exámenes antes de su aplicación. Si alguno de los lectores tiene información sobre este tema, favor de enviarla a la dirección de correo electrónico estampidabufalo@gmail.com)

¡El Pueblo se los agradecerá!

A propósito 1: ¿Sabrá la gobernadora MARINA DEL PILAR, ¿qué le están metiendo goles?

-A propósito 2: ¿CARLOS RAFAEL FLORES DOMÍNGUEZ, es de los que le filtran información de su gobierno al famoso comunicador GUSTAVO MACALPIN? Son amigos íntimos, muy íntimos.

-A propósito 3: ¿Será cierto que ya hay planes para sacrificar a 4

magistrados de los que todavía están en funciones, entre ellos a MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA y SALVADOR JUAN ORTIZ MORALES? El otro nombre se lo debemos. Parece que es varón.

-A propósito 4: Hay otros magistrados y jueces que no llegan al 8 de promedio en la carrera de licenciado en derecho y salieron en la lista de "Idóneos".

(Seguiremos informando)



GANDALLA
El magistrado GUSTAVO MEDINA CONTRERAS (en la foto), quien quiere seguir 8 años más en la ubre del Poder Judicial y el secretario del Consejo de la Judicatura, CARLOS RAFAEL FLORES DOMÍNGUEZ, supervisados por "La Cucarachota" y por "El Chango M", son los que elaboraron los exámenes para aspirantes a magistrados y jueces, pero también se los autoaplicaron y se autocalificaron. ¿QUE ASCO DE PROCESO!



En la boda del polifacético y afamado comunicador, GUSTAVO MACALPIN, ocurrida hace meses, se mira eufórico al licenciado CARLOS RAFAEL FLORES DOMÍNGUEZ (señalado con flecha), quien, con cero de experiencia jurisdiccional, salió "idóneo" para competir para magistrado en la elección del 1 de junio.



RESORT Maglén
www.maglenresort.com

ENSENADA.-
La nota del fin de semana, además de las que se derivaron de la realización del Carnaval 2025, la dio la ex candidata del PES a la alcaldía, EDITH MÉNDEZ MARTÍNEZ.

Y lo hizo a través de un video publicado en sus redes sociales, donde denuncia presuntos actos de nepotismo, influyentismo

"Nos están robando en la cara", denunció EDITH MÉNDEZ. Señaló supuestos actos de nepotismo al interior de la administración municipal.



y omisiones al interior del gobierno local.

El video inicia con una leyenda que se destaca sobre una pantalla en fondo negro: "Nos están robando en la cara".

Luego, en voz de MÉNDEZ MARTÍNEZ se advierte: "Mientras tú trabajas para pagar impuestos, hay quienes viven del dinero de todos, sin mover un solo dedo".

Lo que sigue en el video es un señalamiento directo en contra del regidor morenista, EDUARDO VEGA ZAMORA y de su esposa, a la que se señala de estar en la nómina municipal, pero sin presentarse a trabajar.

La ex aspirante a la presidencia municipal desde las filas del Partido Encuentro Solidario, acusó que mientras la ciudad "se cae a pedazos", VEGA ZAMORA y su familia construyen un complejo de departamentos en un fraccionamiento de lujo, que no está incluido en su declaración patrimonial.

"El dinero que hace falta para agua, calles y seguridad, se lo están robando", denunció.

EDITH MÉNDEZ incluyó en su reporte de cosas al síndico, ELI OVIEDO, de quien dijo no hace nada para evitar ocurra esta afectación al erario municipal y a los propios ensenadenses.

Precisó que todo lo dicho en su denuncia está documentado; reclamó justicia.

¿Y porque causó tanto revuelo el video de EDITH MÉNDEZ?

Pues porque se supone que entre el PES y Morena, partido que gobierna Baja California, se tejen "buenas relaciones" rumbo al 2027.

● Hubo festejo, regocijo, celebración. ¡Vivas y hurras al por mayor!

Pero el encanto duró apenas muy poco, apenas unos cuantos meses.

Y es que la empresa Volaris decidió por motivos no expuestos, pero que se especula pueden tener sustento en lo incosteable, suspender sus vuelos directos a Las Vegas.

La empresa había anunciado tres vuelos directos a la semana a Las Vegas, domingo, martes y jueves.

¡Pues nada gobernadora MARINA DEL PILAR, con la novedad de que Volaris suspendió su ruta directa Tijuana-Las Vegas!

La propia gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA celebró el anuncio en un evento ex profeso.

Desde hace varias semanas se rumoreaba la posibilidad de que de Volaris suspendiera la ruta directa entre Tijuana y la ciudad del entretenimiento, debido a que sus vuelos no tenían mucha demanda en el mercado regional.

Finalmente, el rumor se volvió realidad.

● Al cumplirse cuatro días de celebración, el carnaval 2025 había generado una afluencia de poco más de 171 mil personas a la zona de festejos.

Del jueves 27 de febrero al domingo 02 de marzo, los vehículos que entraron a la ciudad se contabilizaron en casi 14 mil.

Datos de la DSPM refieren que en ese mismo periodo de tiempo se detuvieron en la zona de carnaval a 46 personas por faltas administrativas y a cinco por la comisión de un delito.

Del total de asistentes al festejo sólo dos (2) reportaron el robo de sus vehículos.

Pasados cuatro días de celebración el reporte indicaba un saldo "blanco", en cuanto a incidentes lamentables se refiere.

● Ya se escuchan las golordrinas en torno la organización del Carnaval 2025 y nada

La ENSENADA RESTAURANTE
COCINA DE LA BAJA CALIFORNIA
Reservas: (646)1565030
www.laensenedarestaurante.com

que la mandataria estatal, MARINA DEL PILAR, se dignó a venir.

Se había dicho que sí, que tenía muchas, pero muchas ganas de ser participe de los festejos, pero al final nada de nada.

El carnaval, la fiesta popular más importante de la región, concluye en las primeras horas de este miércoles.

Quizá para el carnaval 2026, programado del 12 al 17 de febrero, si se anime a venir la gobernadora. Cuando menos enterada está de la fecha.

RESULTADOS	
Detenidos por Falta Administrativa	46
Detenidos por Delito	05
Cantidad de personas que ingresaron a la Ciudad	171,738
Cantidad de vehículos que ingresaron a la Ciudad	13,796
Robo de vehículos	02
Accidentes de tránsito	01
Infracciones	18
Vehículos remolcados	02
Aseguramientos	14
Total de incidentes atendidos	92

¡Se mantiene saldo "blanco"! La seguridad en torno el Carnaval arroja resultados positivos, apenas dos vehículos robados en cuatro días de fiesta.